



WALDSHUT-TIENGEN 03. November 2019, 13:20 Uhr

Pianist Dominik Stadler weckt bei Schülern der Robert-Schuman-Realschule Waldshut Begeisterung für Klassik

Ein besonderes Musikerlebnis durften die Schüler der Robert-Schuman-Realschule in der Waldshuter Stadthalle genießen. Der Konzertpianist Dominik Stadler war einen Vormittag lang zu Gast und präsentierte Klavierstücke aus dem Barock.



Pianist Dominik Stadler (rechts) und Lehrer Peter Rapp auf der Bühne der Waldshuter Stadthalle. | Bild: Alexander Maier

Hinweis zu Cookies

SÜDKURIER bietet Ihnen ein umfangreiches, aktuelles und informatives Digitalangebot. Dieses finanziert sich durch Werbung und Digitalabonnements. Wir setzen daher Cookies und andere Tracking-Technologien ein, um die Benutzung unserer Webseite zu erleichtern, Nutzungsanalysen zu erstellen und Werbung zu personalisieren. Erfahren Sie gerne mehr zu Ihren Widerspruchsmöglichkeiten und weiteren Betroffenenrechten.

Verstanden

Mehr erfahren

Innenleben eines Konzertflügels

Im Gespräch mit den Schülern der Klasse 8d und den Zehntklässlern, die Musik als Fach gewählt haben, konnten Fragen zu seiner Person, seinem Beruf und auch zur Funktionsweise eines Flügels gestellt werden. Dies nutzte die ebenfalls anwesende 5. Klasse, die sich begeistert um den Flügel versammelte.

Ab 12 Uhr war die ganze Schulgemeinschaft eingeladen, Dominik Stadlers Können zu bewundern und drei weitere Stücke zu hören. Mit der Motivation, Jugendliche für klassische Musik zu begeistern und ihnen die Möglichkeit zu eröffnen, ein klassisches Klavierkonzert zu erleben, konnte der selbst klassikbegeisterte Lehrer Peter Rapp mit Dominik Stadler in Freiburg erste Kontakte knüpfen.

Das Feedback der Schüler war sehr positiv und das Interesse für klassische Musik wurde durch das Konzert geweckt. Ohne das Engagement von Peter Rapp wäre dieses Konzert nie zustande gekommen, betonte der Konzertpianist nach den dankenden Worten der Schulleiterin Lisa Bosch.

Als Vertreter der Stadt konnten Oberbürgermeister Philipp Frank und Petra Meyer vom Kulturamt begrüßt werden. Der Dank galt auch der Sparkasse Hochrhein, vertreten durch Peter Kaiser, durch deren Kulturförderung dieses Konzert ermöglicht wurde.

Hinweis zu Cookies

SÜDKURIER bietet Ihnen ein umfangreiches, aktuelles und informatives Digitalangebot. Dieses finanziert sich durch Werbung und Digitalabonnements. Wir setzen daher Cookies und andere Tracking-Technologien ein, um die Benutzung unserer Webseite zu erleichtern, Nutzungsanalysen zu erstellen und Werbung zu personalisieren. Erfahren Sie gerne mehr zu Ihren Widerspruchsmöglichkeiten und weiteren Betroffenenrechten.

Verstanden

Mehr erfahren